



Presseinformation

Die Reiser Manufaktur sucht 70 Jahre altes Maßhemd

München, 26.6.2023 – Die Reiser Manufaktur in München ist einer der letzten handwerklichen Hersteller von Maßhemden in Deutschland. Zum 70. Firmenjubiläum hat man sich nun auf die Suche nach dem Maßhemd mit dem ältesten Herstellungsdatum begeben. Am liebsten aus dem Jahr 1953, denn damals gründete „Chemisier“ Hans Reiser sein Unternehmen im hippen Stadtteil Schwabing. Wie alt eines seiner Hemden ist, lässt sich durch die Jahresangabe auf dem Etikett mit einem Blick feststellen. Wesentlich einfacher also, als dies bei den indigoblauen Nietenhosen eines anderen Bayern der Fall ist, der sein Unternehmen vor genau 150 Jahren in San Francisco gründete. Zudem sind bei der Suche nach den Hemden keine archäologischen Qualitäten vonnöten, denn sie werden weniger in verlassenen Stollen von Goldschürfern in Nordamerika vermutet, als eher vergraben in alten Kleiderschränken der Münchner Schickeria. Insbesondere in den 60er Jahren nämlich, einer Ära geprägt von Herrenmode und Stil, genossen die Maßhemden von Reiser Kultstatus.



Spitzenreiter ist bis jetzt das Hemd eines Kunden aus dem Jahr 1977. Stolze 46 Jahre sind das, obwohl zur ältesten je gefundenen Nietenhose immer noch rund 100 Jahre fehlen. Vielleicht bringt das älteste Reiser Hemd dann auch mal rund \$100.000 auf einer Auktion? Sehen Sie doch sicherheitshalber mal in Ihrem Kleiderschrank nach!

Pressekontakt:

BTVI Marketing Consultants, Martin Wurzer
Telefon: 089/38859700, E-Mail: wurzer@btvi.de

Unternehmensinformationen:

Reiser Manufaktur GmbH
Liebigstraße 39, 80538 München
<https://reiser-manufaktur.de>
<https://reiser-manufaktur.de/presse/>